



### 5. Rheinland-Pfalz-Tag in Kaiserslautern

Kaiserslautern pulsierte beim RLP-Tag

Der fünfte Rheinland-Pfalz-Tag, der vom 27. bis 28. Mai 1988 in Kaiserslautern stattfand, war damit erstmals zu Gast in der Pfalz. Der damalige Ministerpräsident Dr. Bernhard Vogel lobte Kaiserslautern als traditionsreiche, weltoffene und aufstrebende Stadt, die sich sehr gut entwickelte. Kaiserslautern war bereits damals, das wirtschaftliche, kulturelle und soziale Zentrum der Westpfalz und damit idealer Austragungsort.

Die rund 300 000 Besucherinnen bekamen an zwei Tagen ein Programm der Extraklasse mit einer Fülle von Ausstellungen, Aktionen und Besonderheiten geboten. Abends wurde das Fritz-Walter-Stadion unter dem Motto „Fröhliches Rheinland-Pfalz“ Gastgeber für ein kunterbuntes Programm und bescherte Kaiserslautern mit dem Festumzug am nächsten Tag zwei neue Rekorde: Noch nie gab es eine so große Abendveranstaltung und mit 8 000 Teilnehmenden, 60 Musikgruppen und 70 Festwagen einen so stark beschickten Festumzug. Kaiserslautern war stolz!



### Herzlich Willkommen in Kaiserslautern!

Auf die Historie der Barbarossastadt weist ihr Name hin, auf ihre Internationalität der Spitzname „K-town“, den die Amerikaner geprägt haben. In einer Stadt, die von vielen Gegensätzen lebt, kann man sowohl Historisches wie auch Modernes, Internationales und Ursprüngliches erleben.

Inmitten des Naturparks Pfälzerwald gelegen, zieht Kaiserslautern mit attraktiven Freizeit-, Sport- und Einkaufsmöglichkeiten nicht nur Wanderer und Fußballfans an. Sie bietet vielfältige Ausflugsziele, Museen, Lokale & Gaststätten und eine äußerst belebte Innenstadt. Akademische Zentren wie die Technische Universität und die Hochschule oder die „Forschungsmühle“ mit ihren diversen Instituten machen Kaiserslautern zum zukunftsorientierten IT-Kompetenz-Zentrum.

Und dass die Pfälzerinnen zu feiern verstehen und sich über jeden freuen, der dabei ist, kann man bei den vielen Festen in der Stadt erleben.

